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1 

 
Piraten-
partei 

 
GR. Philip Pacanda 
  

 
Verbesserung der Öffi-Situation in Randbezirken    
 
Welche konkreten Maßnahmen sind geplant, um die 
beschriebene Situation in Mariatrost zu verbessern? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
2 

 
ÖVP 

 
GR. Thomas Rajakovics 

 
Fetzenmärkte  
 
Bist du bereit, eine umfassende Evaluierung über die 
zugelassenen Fetzenmärkte durchzuführen, die jedenfalls die 
Vor- und Nachteile der derzeitigen Standorte, die Häufigkeit 
abgehaltener Märkte sowie das Einhalten der Verpflichtungen 
der privaten Betreiber gegenüber der Stadt beleuchtet? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
3 

 
KPÖ 

 
GR.in Dipl.-Mus. Christine 
Braunersreuther 

 
Flexible Öffnungszeiten von Kindergärten und Krippen  
 
Wie und wann wird die Stadt Graz bzw. die 
Betreuungseinrichtungen – ausgehend von den erwähnten 
Überlegungen, die Betreuungszeiten in den Kinderkrippen und  
-gärten, die dem städtischen Tarifsystem unterliegen, flexibler 
zu gestalten – auf den veränderten Bedarf durch Eltern mit 
unregelmäßigen Arbeitszeiten reagieren? 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 
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SPÖ 

 
GR.in Alexandra Marak-Fischer 

 
Baustellenleitfaden des Landes 
 
Was ist der Grund dafür, dass der Baustellenleitfaden des 
Landes, der auf eine Reduzierung des durch Baustellen 
verursachten Feinstaubaufkommens abzielt, im Rahmen von 
Bau- und Abbruchbescheiden der Stadt Graz noch nicht zur 
Umsetzung gelangte? 
 

 
StR.in Elke Kahr 

 
5 

 
FPÖ 

 
GR Christoph Hötzl 

 
Mitarbeiter im Bürgermeisteramt  
 
Wie können Sie diese Zahl an Mitarbeitern im 
Bürgermeisteramt vor dem Gemeinderat der Stadt Graz 
rechtfertigen? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
6 

 
Grüne 

 
GR. Karl Dreisiebner 

 
Geh- und Radweg in der Wetzelsdorfer Straße  
 
Bis wann werden Sie den Bau – also Beginn und Abschluss der 
notwendigen baulichen Maßnahmen – des längst überfälligen 
Geh- und Radweges entlang der Wetzelsdorfer Straße im 
Bereich zwischen der Kreuzung mit der Alten Poststraße und 
der Kreuzung mit der Straßganger Straße in Angriff nehmen? 
 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 



 
7 

 
ÖVP 

 
GR. Stefan Haberler 

 
Wohnstraßen  
 
Wie wird die weitere Vorgangsweise bei zukünftigen 
Wohnstraßenprojekten aussehen? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
8 

 
KPÖ 

 
GR.in Mag.a Uli Taberhofer 

 
Finanzielle Unterstützung für den Männernotruf  
 
In welcher Höhe erhielt der österreichweit neu eingerichtete 
„Männernotruf“ in der Steiermark eine finanzielle 
Unterstützung aus Ihrem Ressort? 
 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 
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SPÖ 

 
GR.in Karin Katholnig 

 
Entschärfung Schmiedgasse und Jungferngasse 
 
Sind Ihrerseits Maßnahmen geplant, um die wenig 
zufriedenstellende Situation in der Schmiedgasse und 
Jungferngasse, die immer wieder zu gefährlichen Begegnungen 
zwischen FußgängerInnen und RadfahrerInnen führt,  zu 
entschärfen? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 
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FPÖ 

 
GR. Ing. Roland Lohr 

 
Rückforderung der Gutschrift aus Abfallgebühren  
 
Warum sagt die Stadt Graz zuerst die Rückerstattung der zuviel 

 
StR. Univ.-Doz. DI Dr. 
Gerhard Rüsch 



bezahlten Abfallgebühren in der Höhe von 1,4 Millionen Euro 
zu, zahlt daraufhin einen Teil dieser Summe aus, und fordert 
nun die bereits überwiesene Summe i.d.H. von € 900.000 
zurück? 

 
11 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Daniela Grabe 

 
Pionierinnengalerie  
 
Wie ist der Stand der Umsetzung der von der unabhängigen 
Frauenbeauftragten, von GRin Sissi Potzinger und mir 
vorbereiteten und von dir vor einem Jahr im Rahmen deiner 
Ressortzuständigkeit bereits "eröffneten" Pionierinnengalerie? 
 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 
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ÖVP 

 
GR.in Gerda Gesek 

 
Verkehrsproblematik beim Kindergarten Johanna-Kollegger-
Straße  
 
Sind Sie bereit, diese Situation  durch geeignete Maßnahmen 
entschärfen zu lassen, allenfalls ein Parkverbot - werktags, in 
der Zeit von 7.00 bis 9.00 Uhr - anzuordnen, damit es den 
Eltern möglich ist, ihre Kinder gefahrlos in die Kinderkrippe 
bzw. Kindergarten  zu bringen? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
13 

 

 
KPÖ 

 
GR.in Ina Bergmann 

 
Verkehrssituation in der Ulmgasse 
 
Sind Sie bereit, an einer Stadtteilversammlung, die die im 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 



Motivenbericht dargestellte Situation zum Thema hat, 
teilzunehmen, um gemeinsam mit den Betroffenen und 
ExpertInnen der zuständigen Abteilungen, Lösungen zu 
diskutieren und ggf. schnellstmöglich umzusetzen? 
 

 
14 

 
FPÖ 

 
GR. Berno Mogel 

 
Installierung eines „Kreativwirtschafts“-Beirats 
 
Wie soll sich der von Ihnen geplante Beirat zusammensetzen? 
 

 
StR. Univ.-Doz. DI Dr. 
Gerhard Rüsch 

 
15 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Astrid  
Polz-Watzenig 

 
Flexible Kindergartenzeiten  
 
Was unternehmen Sie, um für die Eltern jener Kinder, die in 
städtischen Kinderbetreuungseinrichtungen betreut werden, 
die erforderliche Flexibilität bezüglich Bring- und Abholzeiten 
ihrer Kinder zu gewährleisten? 
 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 
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ÖVP 

 
GR.in Sissi Potzinger 

 
Aktueller Stand der Pionierinnengalerie im Grazer Rathaus  
 
Wie weit sind die Vorbereitungen für weitere 
Realisierungsschritte der Pionierinnengalerie im Grazer Rathaus 
gediehen? 
 
 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 
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FPÖ 

 
GR.in Andrea-Michaela 
Schartel 

 
Soziothek – Stand der Umsetzung  
 
Bis wann gedenken Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, die 
Gemeinderatsbeschlüsse von März und April 2012 
entsprechend zur Umsetzung gebracht zu haben? 
 

 
StR. Univ.-Doz. DI Dr. 
Gerhard Rüsch 
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